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タウンミーティング 聴きたい、話したい まちのこと 
 

日 時 平成28年11月20日（日）午後5時～6時30分 

場 所 鶴ケ岡分館（鶴ケ岡三丁目町会） 

参加者 24人 

  

主な意見等 

 
参加者   「元気・健康都市宣言」について、私自身もスポーツ推進員とし

て障がい者や高齢者を対象とした運動についていろいろな研修を受

けていますが、それをどう受け入れていくのが良いのでしょうか。 
 
市 長   スポーツ推進員の皆様にはさまざまな取り組みをいただき感謝し

ております。今後高齢者の要支援１・２の方についてはその介護給

付は市町村で行うこととなりますので、そのようなことも考慮しな

がら、受け入れ先については検討していきたいと考えます。 
 
 
参加者   旧福岡高校跡地は今後どうなっていくのかお伺いします。 
 
市 長   旧福岡高校については、所有権がまだ埼玉県から市に移転してお

りませんが、今後、市に移転された後の校舎は解体する方針となっ

ております。そしてその費用は埼玉県への購入費用から差し引いて

もらえることとなっております。解体工事は運動公園のプールの解

体とテニスコートの整備も併せておおむね来年から行い、旧福岡高

校は体育協会の意見を聴きながら多目的グラウンドとして整備をし

ていく方針です。 
 
参加者   街路灯がだいぶ暗くなってきています。対応をお願いしたいと思
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います。 
 
市 長   防犯上の理由からも明るくしてもらいたいという要望も多いため、

なるべく早期にLED照明に換えていきたいと考えております。また、

リース方式なども考慮しながらなるべく有利な方法で検討していき

たいと考えております。 
 
 
参加者   セイコーモータースクールの西北側の道路上の左側の白いライン

が薄くなってきています。 
 
市 長   早急に対応したいと思います。 
 
 
参加者   スーパーサンディ鶴ヶ岡店のあたりで児童の見守りで立っている

ときに、パトカーが通りかかり、こちらから警察官に対して挨拶を

しても、警察官からの挨拶がありません。できれば警察と通じあっ

ていることを周りにアピールしたいと考えています。何とかならな

いでしょうか。 
 
市 長   警察は市の組織と違うので、何とも言えませんが、警察署長に会

う機会があれば、地域で防犯活動をしている方からのご意見として

伝えたいと思います。 
 
 
参加者   大井総合支所の３階で昔は一般市民も卓球ができたそうですが、

今はできないと主張している方がいます。今は児童のみが使ってい

ますが、午前中だけでも一緒に使いたいと希望されています。 
 
市 長   過去の経緯などを調べて、可能であるならば要望に応えたいと思

います。 
 
 
参加者   学校体育館のトイレが古いので、洋式化していただきたいです。

また、普通教室と特別教室は空調が完備されてはいますが、使用頻

度が高い集会室なども空調を整備してもらいたいと思います。 



3 
 

 
市 長   私もすべての学校・教室を見ていますが、体育館のトイレも洋式

化したいと考えております。空調についてもできるだけ努力はした

いと思います。また、空調の運用方法がまちまちなので、マニュア

ルを作っていただきたいと学校にお願いしているところです。 
 
 
参加者   鶴ケ岡フットサル場が昨年９月末に撤退しましたが、その跡地に

何ができるのか情報を知っていれば教えていただきたいと思います。 
 
市 長   跡地の用地を取得した方により地域密着型の施設が予定されてい

たようですが、法人の都合ですぐに建設することができなくなった

ようであると聞いております。当面工事はないようです。情報が得

られれば、できる範囲で提供させていただきます。 
 
 
参加者   西口駅前の広場のベンチで喫煙をしている人がいます。対策をし

ていただきたいと思います。 
 
市 長   モラルの問題にはなってしまいますが、何らかの対策を考えてみ

たいと思います。 
 
 
参加者   西口駅前の広場で夜に宴会をしている人がおり、朝ごみが散乱し

ていることがあります。対策をお願いしたいと思います。 
 
市 長   難しい問題ではあると思いますが、駅前交番にはパトロールをお

願いしております。 
 
 
参加者   多目的グラウンドの平日の利用率の低さが気になります。これは

もったいないと感じます。「元気・健康都市宣言」をしていることも

ありますので、対策を検討いただきたいです。 
 
市 長   貴重なご意見として承ります。 
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参加者   ふじみ野市として新しい市民プールを建設する予定はないのか伺

います。 
 
市 長   残念ながら現在のところ予定はございません。 
 
参加者   富士見ガーデンビーチプールと水上公園プールの共通券があると

良いと思います。 
 
市 長   富士見ガーデンビーチプールは規模が小さいので、難しいと考え

ます。申し訳ありませんが、プールの利用費用については基本的に

は利用者の皆さんにご負担いただきたいと思います。 


